

Amor y Supra-sexualidad

Para entrar en el terreno de la suprasexualidad se requiere ante todo saber transmutar la energía creadora.

En nombre de la verdad he de decirles que el amor comienza con un destello de simpatía, se substancializa con la fuerza del cariño y se sintetiza en adoración.

El beso, en sí mismo, es la consagración mística de dos almas ávidas de expresar en forma sensible lo que interiormente se vive.

El acto sexual viene a ser la consubstancialización del Amor, en el realismo psico-fisiológico de nuestra naturaleza.

"¡Amar, Cuán grande es el amor, cuan bello es amar! Solamente las grandes Almas pueden y saben amar"

"El Amor comienza con un destello de simpatía, se substancializa con la fuerza del cariño y se sintetiza en adoración"

"Un matrimonio perfecto es la unión de dos Seres: uno que ama más, otro que ama mejor"

"El Amor, en sí mismo, es la mejor Religión asequible"

"El Amor se alimenta con Amor"

Hermes Trismegisto, el tres veces grande Dios Ibis de Thot, dijo: "Te doy amor, en el cual está contenido todo el sumum de la sabiduría".

¡Cuán noble es el ser amado, cuan noble es la mujer, cuando en verdad están unidos por el vínculo del amor!

Una pareja de enamorados se torna mística, caritativa, servicial; si todos los seres humanos viviesen enamorados, reinaría sobre la faz de la Tierra la felicidad, la paz, la armonía, la perfección.

Ciertamente, un pañuelito, una fotografía, un retrato, provocan en el enamorado, estados de éxtasis inefable; en tales momentos se siente comulgar con su amada, aunque se encuentre demasiado distante, ¡así es eso que se llama amor!

En los tiempos antiguos, siempre se rendía culto al amor, a la mujer; no hay duda de que la mujer es el pensamiento más bello del Creador, hecho carne, sangre y vida.

Realmente, la mujer ha nacido para una sagrada misión, cual es la de traer los hijos a éste mundo, la de multiplicar la especie. La maternidad en sí misma es grandiosa.

En el México Azteca se le rendía culto a la mujer, al amor, a la maternidad; por eso las mujeres que morían de parto, eran consideradas entre las gentes de Anahuac como unas verdaderas mártires que entregaban su vida en nombre de una gran causa.

En el México antiguo hubo siempre una divinidad consagrada, precisamente, a aquellas mujeres que morían durante el parto. Se decía que "ellas continuaban, en la región de los muertos, con sus criaturas en brazos" Se afirmaba, en forma enfática, que "después de cierto tiempo ingresaban al Tlalocan, el Paraíso de Tláloc".

El hombre es la fuerza expansiva de toda creación; la mujer es la fuerza receptiva y formal de cualquier creación.

El hombre es como el huracán; la mujer es como el nido delicioso de las palomas en los templos, o en las torres sagradas.

El hombre, en sí mismo, tiene la capacidad para luchar; la mujer, en sí misma, tiene la capacidad para sacrificarse.

El hombre, en sí mismo, tiene la inteligencia que se necesita para vivir; la mujer tiene la ternura que el hombre necesita cuando regresa diariamente de su trabajo.

Así que, entonces, hombre y mujer son las dos columnas del templo; esas dos columnas no deben estar demasiado lejos ni demasiado cerca; debe haber un espacio para que la luz pase por medio de ellas.

Gracias pues, al amor, al sexo, a esa fuerza extraordinaria que fluye en todo lo que es, en todo lo que ha sido, en todo lo que será, pueden existir las flores y los frutos sobre la faz de la tierra, pueden reproducirse las criaturas incesantemente, pueden multiplicarse todos los seres.

Las flores los estambres y pistilos. Miremos nosotros cómo se unen los polos positivo y negativo en el cáliz de la flor para que haya creación. Miremos nosotros las especies que viven y alientan bajo los rayos del Sol. El amor, en sí mismo, es algo divino.

Miremos nosotros el Cisne Kala Hamsa; por ejemplo, Vuela sobre las aguas del Lago de la Vida. Un par de cisnes, en algún lago, ¡cuán bello es! con su lívido plumaje, nos habla de amor, es el símbolo del amor.

El cisne se alimenta con amor; cuando uno de la pareja muere, el otro sucumbe de tristeza, porque el Amor se alimenta con Amor.

En Estados Unidos y también en Europa existe una Orden denominada la "Orden del Cisne"; los afiliados a esta Orden se dedica a estudiar y analizar, en forma profunda, todos los procesos científicos relacionados con los Misterios de eso que se llama "Amor".

Cuando la pareja está en realidad enamorada, de verdad, se producen dentro del organismo transformaciones maravillosas. El amor es una efusión o una emanación energética que brota desde lo más hondo de la Conciencia.

Esas radiaciones del amor estimulan a las glándulas endocrinas de todo el organismo, y ellas producen millonadas de hormonas que invaden los canales sanguíneos, llenándolos de extraordinaria vitalidad.

"Hormona" viene de una palabra griega que significa "ansia de ser", "fuerza de ser". ¡Cuan pequeña es una hormona, pero cuan grandes poderes tiene para revitalizar el organismo humano!

Uno se asombra al ver a un anciano cuando se enamora. En realidad de verdad, se rejuvenece, todas sus glándulas trabajan mejor, las energías que fluyen del fondo de la conciencia activan esos pequeños micro-laboratorios que se llaman: "glándulas endocrinas"

Entonces ellas producen mayor aflujo, mayor poder, mayor cantidad de hormonas. Dichas hormonas invaden los canales sanguíneos y viene el proceso de reconstrucción, revitalización celular.

El amor, en sí mismo, es una fuerza cósmica, una fuerza universal que palpita en cada átomo, como palpita en cada Sol. Los planetas de nuestro sistema solar giran alrededor del Sol, atraídos incesantemente por esa fuerza maravillosa del amor.

Las estrellas también saben amar. Observemos las noches deliciosas de plenilunio: ellas se acercan entre sí, y a veces se fusionan e integran totalmente. "¡Una colisión de mundos!", exclaman los astrónomos; mas en realidad de verdad lo que ha sucedido es que dos mundos se han integrado por los lazos del amor.

Observemos el centelleo de los mundos en el firmamento estrellado: comulga, tal centelleo luminoso, las ondas de luz, las radiaciones, con el suspiro de la flor. Hay amor entre la estrella y la rosa, que lanza al aire su perfume delicioso; el amor en sí mismo es profundamente divino, terriblemente divino.

Si por la fuerza maravillosa del Tercer Logos existe toda la naturaleza, si gracias a la fuerza sexual existimos nosotros, entonces se hace indispensable entender lo que es esa fuerza, para no profanarla. Es necesario saberla usar para transformarnos radicalmente.

Amar es algo inefable, divino; amar es un fenómeno cósmico extraordinario; en el rincón del amor sólo reina la dicha. Cuando una pareja está unida en la cópula sexual, con lazos de verdadero amor, las fuerzas más divinas de la naturaleza le rodean en la cámara nupcial.

Esas fuerzas extraordinarias crearon el cosmos, esas fuerzas han venido nuevamente, para volver a crear. En esos momentos, el hombre y la mujer son verdaderos Dioses, en el sentido más completo de la palabra, pueden crear como Dioses. ¡He ahí lo grandioso que es el amor!

El ser humano podría retener esas fuerzas si no las malgastara en el holocausto del placer animal que a nada conduce, si en verdad respetara la fuerza maravillosa del amor.

Así vale la pena reflexionar en eso que se llama "Amor", en eso que se llama "Sexo", porque sexo y amor están íntimamente relacionados. Sencillamente no debemos confundir el amor con la pasión.

Obviamente, el amor fluye del fondo mismo de la conciencia, es un funcionalismo del Ser, es una energía cósmica y trascendental. Así pues, el sexo, en sí mismo es trascendental.

Mirar al sexo con asco, considerarlo tabú o pecado, motivo de vergüenza o disimulo, es una blasfemia, equivale a escupir, francamente, en el Santuario del Tercer Logos. Así que vale la pena entender que es necesario trabajar con el poder maravilloso del sexo.

El acto sexual es un sacramento; así lo comprendieron los pueblos antiguos. Hubo templos dedicados al amor; recordemos al Templo de Venus, en la Roma augusta de los césares: recordemos nosotros a los templos de la antigua Caldea, recordemos nosotros a los templos sagrados de la India, donde se rendía culto a eso que se llama "amor".

Valentín y los Valentinianos, tuvieron su escuela; fue una Escuela Gnóstica donde se estudiaron los Misterios del Ser, donde se analizaron cuidadosamente. Se nos ha dicho que Valentín fue un gran iluminado, un gran Maestro en el sentido mas completo de la palabra.

Valentín y los Valentinianos conocieron, en realidad de verdad, el secreto lemúrico: sublimaron la energía creadora y lograron el desarrollo de ciertas posibilidades psíquicas que se hallan latentes en la raza.

Pero, hay que saber amar; desgraciadamente, el ser humano no sabe amar. Muchas veces, el hombre trata muy mal a la mujer en su primera noche de bodas; no quiere comprender que la virginidad es sagrada y que hay que saberla respetar.

Podría decirse que viola a su misma mujer, no quiere entender que hay que saber tratar a la mujer con sabiduría, que hay que saber llevarla por el camino del amor.

En la Lemuria, otrora situada en el Continente Mú, en el Océano Pacífico, también se le rendía culto al amor. A mediados de la Lemuria, se realizaban largos viajes, en determinadas fases de la Luna.

Aún todavía, como recuerdo de aquello, como una reminiscencia, han quedado los "viajes de luna de miel" (allí tienen su origen y es bastante antiquísimo).

La raza humana era conducida, por los Kumarats, hasta ciertos templos sagrados donde se les instruía sobre el sacramento sagrado del sexo. Todo con el propósito de reproducir la especie.

Entonces nadie se atrevía a realizar la cópula sagrada fuera del templo. En los patios empedrados de los templos sagrados, en el Continente Lemur, bajo la dirección de los sabios Kumarats, hombres y mujeres se unían para crear y volver nuevamente a crear.

Entonces el acto sexual era sacratísimo, no existía la morbosidad como en nuestros días, pues la gente no había entrado en el proceso involutivo, descendente, de la degeneración sexual.

Dicen viejos pergaminos o papiros sagrados que todavía existen en algunos lugares de la Tierra, que "en la Lemuria la gente se reproducía con el poder de Kriya Shakti, es decir, con el poder de la Voluntad y de la Yoga. Quienes hayan conocido alguna vez la Ciencia de los Tantras, sabrán a qué me estoy refiriendo.

En el momento supremo de la cópula metafísica, señalan los viejos textos de la sabiduría antigua, hombre y mujer se retiraban de tal cópula química sin eyacular el ens seminis, es decir, la entidad del semen, pues se consideraba que el sexo, que el esperma era sagrado.

(Cuando se habla de la entidad del semen, nos referimos en forma concreta, exacta, al esperma sagrado, al semen en sí mismo. Solo que en lenguaje un poco mas delicado se le dice la entidad del semen, y aún mucho mas delicado como para que no se espante la gente, se dice el ens-seminis. Eso ya como para que no se espanten)

Nadie se atrevía entonces a profanar el sexo; esto es lo que hoy en día, podrían llamar los doctores "coitus interruptus". Parece exagerado, pero me limito únicamente a comentar lo que dicen las tradiciones antiguas, lo que está escrito en algunos papiros y en muchos libros que actualmente existen en el Tíbet Oriental.

Se nos ha dicho que entonces, no existía el dolor en el parto, que las mujeres alumbraban sus hijos sin dolor; esto lo dice no solamente El Génesis, sino muchos libros religiosos antiguos.

Pero pasemos ahora al Suprasexo, a la Suprasexualidad. Entrar en el terreno Suprasexual es entrar ya en el camino de las transformaciones extraordinarias. Incuestionablemente la Suprasexualidad es para los Genios, para los Hombres Trascendentales, para las Mujeres Inefables, etc.

Suprasexuales fueron un Jeshuá Ben Pandirá, que no es otra cosa sino el Gran Kabir Jesús de Nazareth, un Buddha, un Hermes Trimegisto, un Mahoma, un Lao-Tse en China, un Quetzalcoatl para nosotros los mexicanos, un Pitágoras, etc.

Al llegar a esta parte, debemos acordarnos de Sigmund Freud. En su Psicoanálisis, él dice que "es posible transmutar la libido sexual y sublimarla". El Profesor Sigmund Freud, vienés, hijo de Austria, fue en realidad una verdadera eminencia.

Inició una época de transformaciones extraordinarias en el campo de la Sexología, produjo una verdadera innovación dentro del terreno mismo de la Medicina y eso lo saben todos los que han estudiado a Freud.

Muchísimos doctores lo han comentado, muchas escuelas lo han aceptado, otras lo han rechazado, pero en todo caso, ha sido muy discutido.

Adhler fue ciertamente uno de sus mejores discípulos. Discípulo de él también fué Jung y muchos otros psicólogos, psicoanalistas y parapsicólogos.

Cuentan que en Berlín, Alemania, antes de la segunda guerra mundial, el Fürher Hitler hizo quemar muchos libros y también entre ellos, las obras de Sigmund Freud.

Así que en el amor hay un secreto, y este me parece que ha sido muy bien estipulado por Sigmund Freud; sublimación, digo, de la energía creadora, mirar el sexo con profundo respeto.

En todo caso, los lemures trabajaban, dijéramos, con el sistema de Freud: sublimaban la libido sexual, e indubitavelmente, obtuvieron grandes poderes cósmicos. Viejísimas tradiciones, antiquísimas dicen que "los lemures tenían poder sobre los elementos de la naturaleza".

En estos precisos instantes, traigo a la memoria los lemures, lo que ellos afirman en relación con el sexo. Nos limitamos, repito, a comentar esta cuestión, respetando como es natural el concepto de ustedes.

En realidad de verdad, nosotros damos la enseñanza y dejamos plena libertad al auditorio para que con su mente, acepte o rechace, o interprete esta doctrina como bien quiera.

Les digo que esos poderes se debían, especialmente, a que los lemures no eliminaban o no extraían de sus organismos el esperma sagrado, es decir, el Exiohehari: únicamente lo transmutaban, tal como lo menciona Brown Squard o un Krumm Heller, con los cuales podemos corroborar esta afirmación científica.

Obviamente, cuando el ens seminis no es eyaculado, se transforma en energía, y ésta viene a revitalizar el organismo. Entiendo que tal tipo de energía es muy fina, y que las ondas energéticas del sexo ponen en actividad los poderes que se hallan latentes en las glándulas pineal, pituitaria, tiroides y paratiroides.

Todos, en la vida, hemos presentado alguna vez la existencia del Superhombre, tal como lo cita Federico Nietzsche en su libro titulado "Así hablaba Zaratustra". Federico Nietzsche, Dice: "Ha llegado la hora del Superhombre"

"El hombre no es más que un puente tendido entre el animal y el Superhombre, un peligroso paso en el CAMINO, un peligroso mirar atrás. Todo en él es peligroso. Ha llegado la hora del Superhombre".

Pero cometió un error muy grave: se olvidó del hombre. Hay que crear primero al hombre, antes de pensar en el Super-Hombre.

Bueno, Hitler interpretó a Nietzsche a su modo. Durante la Segunda guerra Mundial hasta el más Insignificante policía alemán era un Superhombre, nadie se sentía chiquito en la época de Hitler en Alemania.

Todos se creían Superhombres. Parece que Hitler, aunque con muy buenas intenciones, no supo interpretar a Nietzsche. Yo creo en el Superhombre, francamente, se lo manifiesto a ustedes. Pero me parece que Hitler erró el Camino.

El Superhombre de Nietzsche podría lograrse. Se puede llegar a la estatura del superhombre, mas éso solamente es posible mediante la transmutación de las energías sexual; empero lo principal es saber amar; sin amor no es posible realizar todos estos prodigios.

Y éso pertenece al terreno de lo suprasexual. El Suprasexual; es el Superhombre de Nietzsche. Pensamos, nosotros los gnósticos, que el Superhombre realmente existió. (no me refiero a un individuo en particular; me refiero a aquellos habitantes de la Lemuria.)

¡Qué ingentes poderes se despertarían si la humanidad aceptara el sistema de Brown Squard, o de la "Sociedad Oneida", o del Dr. Krumm Heller, sistemas fundamentados en las viejas tradiciones de la Lemuria!

Esto es algo que los médicos, los hombres de ciencia podrían investigar; yo me limito, sencillamente, a pensar que de la transmutación y sublimación de la energía creadora, deviene una transformación psicológica-fisiológica-biológica, radical.

No trato con esto de sentar dogma ni nada por el estilo; únicamente refiero datos que hemos estudiado y que hoy comentamos con ustedes, puesto que estamos en una Sala Cultural, intelectual. Entiendo que aquí hay personas muy cultas que pueden perfectamente aceptar o rechazar estas afirmaciones; yo únicamente me limito a comentar.

Vivir diez o quince siglos, sería inconcebible para nosotros hoy en día: sin embargo, La Biblia afirma que Matusalén vivió 900 años, y esto nos deja pensando un poco.

En todo caso, entiendo que el sistema lemúrico dio buenos resultados, pues estas gentes vivían largas vidas, además poseían facultades extraordinarias.

Brown Squard demostró que muchas enfermedades nerviosas y del cerebro, podrían desaparecer si se evitara, durante la cópula química, precisamente eso que se llama "orgasmo", en fisiología, o "espasmo".

Naturalmente, Brown Squard fue muy criticado, se le consideró "inmoral", etc., pero no hay duda de que se acercó a un gran secreto, al secreto lemúrico.

Los lemures, debido precisamente a su forma religiosa y a su cópula química especial, gozaron de facultades que los seres humanos de esta época desconocen.

Es demasiado lo que há degenerado la humanidad. En la Lemuria, cualquier ciudadano normal, estoy seguro que podía contemplar claramente la mitad de un joltapalnas. ¿Y que se entiende por un joltapalnas? Un joltapalnas es la totalidad de los colores, del sistema solar y del universo.

Después, mucho mas tarde, ya en la Atlántida, los ojos humanos no podían percibir ni siquiera la mitad de las tonalidades del color; sino un tercio. En Babilonia todavía los pintores podían disponer para sus pinturas, para sus trabajos, de algunos millares de tonalidades de color.

Hoy apenas si percibimos los siete colores del prisma solar y algunas pocas tonalidades. La vista está degenerada. Raros son los hombres que tienen la vista regular, no buena, sino regular.

Que en la Lemuria se usaban trescientos... 201 vocales, ¿o qué? 300 consonantes y 51 vocales; que eran devidamente articuladas. Fué degenerando la capacidad del lenguaje. Y hoy apenas si utilizamos nosotros el alfabeto del idioma que hablamos.

El olfato en Babilonia fué extraordinario. Había una escuela que se dedicaba presisamente al estudio del sentido del olfato; claro; fué cancelada, sellada; porque aquellas gentes tenían una capacidad olfativa extraordinaria, que podían mediante el olfato descubrir los turbios negocios del gobierno; incluyendo las mordidas entre parentesis. Total, el rey la canceló.

Así pues, venimos en procesos de degeneración. Los hombres de la Lemuria podían hablar en el Orto purísimo de la divina lengua, que como un río de oro corre bajo la selva espesa del sol. Entonces, con ese lenguaje se podía hablar a los elementales del fuego, de los aires, de las aguas, de la tierra; y los lemures tenían poder sobre los elementos.

Hoy ¿qué? En nuestra torre de Babel solamente hablamos en lenguas que ya no tienen ese poder. Hemos involucionado. Los poderes que otrora tenía la humanidad se perdieron.

Los lemures podían ver perfectamente las dimensiones superiores de la naturaleza y del cosmos; hoy en día los seres humanos no ven la Tierra tal cual es, sino como aparentemente es.

En la Lemuria, antes de la cópula química, en pleno templo, hombre y mujer pasaban por brillantes ceremonias místicas; se rendía culto a lo divinal, al Gran Alaya del Universo, a eso que los chinos llamaron el Tao, a eso que los gnósticos denominamos el INRI, a eso que es lo que es, lo que siempre ha sido y lo que siempre será.

Obviamente, ellos comprendían que no puede existir nada en la creación sin un principio directriz, inteligente y por ello, antes de la cópula química, adoraban a lo eterno.

Con el tiempo la Raza Lemúrica fue degenerando, poco a poco, después involucionaron en el tiempo; entonces sus facultades de percepción se fueron atrofiando lamentablemente.

Cuentan muchas tradiciones que después de algún tiempo, los lemures comenzaron a copular fuera de los templos, que se rebelaron contra la dirección de los Kumarats; que tomaron el acto sexual por su cuenta y que eyacularon el ens seminis. Como secuencia o corolario, perdieron sus facultades trascendentales. Así lo dicen algunos tratadistas.

Cuando la Raza Lemúrica; en todos los rincones de aquel gigantesco continente que otrora cubriera el Océano Pacífico; se entraba dentro de los templos, los Sacerdotes o Hierofantes expulsaban a los devotos diciéndoles: "¡Fuera, indignos!"

Fue entonces cuando en realidad de verdad el hombre salió del Paraíso Terrenal con su mujer, por haber "comido" de ese "fruto prohibido" que les estuviera vedado en otros tiempos.

En verdad digo lo siguiente: Adán son todos los hombres de la época antigua; mujer, Eva, todas las mujeres; y cuando se "comió" de "la fruta prohibida" hombres y mujeres fueron echados de los Templos de Misterios.

Sus facultades se atrofiaron, y hubo entonces el hombre de trabajar duramente para sostener a su mujer y a sus hijos, y la mujer tuvo que traer al mundo a los hijos; con dolor.

Esto que estoy diciendo está muy documentado; entre los Náhuatl, entre los Mayas, y en muchos pueblos del Asia siempre se ha hablado sobre lo mismo. He visto códices donde aparecen estas figuras, todo lo que estoy diciendo, aparece representado en figuras.

He investigado cuidadosamente tales códigos; así, pues, lo que estoy hablando tiene documentación. Repito, no obligo a nadie a que lo crea, pero sí valdría la pena que los estudiosos investigaran un poco, entre Mayas, Toltecas, Zapotecas, etc., de que involucionó el ser humano, si esto está mencionado o citado en los libros antiguos.

Obviamente, el hombre y la mujer, dijéramos, son como dos partes de un mismo ser; el hombre salió del Edén acompañado de su esposa, y debe regresar al Edén con su misma esposa.

Con otras palabras diríamos: el hombre salió del Edén por las puertas del sexo, y solamente por esa puerta puede retornar al Edén, el Edén es el mismo sexo.

Observen ustedes que junto a los grandes hombres, aparecen siempre las grandes mujeres: junto al Buddha Gautama Shakya Muni, está Yoshudara, su bella esposa y discípula. Junto al Divino Rabí de Galilea, aparece María Magdalena.

Obviamente, no sería posible para los grandes hombres, realizar gigantescas labores como aquellas que han permitido cambiar el curso de la historia, si no estuviesen acompañados a su vez por alguna gran mujer.

El hombre y la mujer, en realidad de verdad (repito), son los dos aspectos de un mismo ser, eso es claro. El amor, en sí mismo, deviene de lo ignoto de nuestro Ser.

Quiero decir, en forma enfática, que dentro de nosotros mismos, allá en las profundidades más íntimas, poseemos nuestro Ser; éste reviste características trascendentales de eternidad, éste es lo divinal en nosotros.

El amor, digo, es una fuerza que emana precisamente de ese prototipo divinal, existente en lo hondo de nuestra Conciencia; es un tipo de energía especial, capaz de realizar verdaderos prodigios.

Pero debemos pensar en el Sexo no solamente como cuestión fisiológica. Ha de saberse que en el Sexo existe ENERGÍA. Al fin y al cabo Einstein dijo:

«Energía es igual a masa multiplicado por la velocidad de la luz al cuadrado ($E=m.c^2$)».

También dijo:

«La Energía se transforma en Masa, la Masa se transforma en Energía».

¿Es posible transformar la Masa en Energía? Claro está que sí. Veán ustedes un pozo de agua en el camino, en la carretera, con el calor del sol se va evaporando esa agua.

Que por último se convierte en nube y en última síntesis en energía, en rayos y en truenos; en nubes, rayos, truenos. Todas las aguas de los mares, de los ríos, se convierten en nubes y por último en rayos y en truenos, es decir ENERGÍA.

Lo mismo sucede con el ens-semínis. ¿Que se entiende por el ens-semínis? La entidad del semen, es decir, el esperma sagrado.

Hoy se tiene la tendencia a considerar el esperma como simplemente una sustancia que secretan nuestras glandulas endocrinas sexuales. La palabra "sagrado" acomodada al esperma parece como fuera de onda.

Sin embargo, si ustedes estudian cuidadosamente el psicoanalisis de Sigmund Freud verán que él dice lo siguiente, dice que las religiones en última síntesis tienen origen sexual. Yo estoy de acuerdo con Freud en ese sentido. Si ustedes están de acuerdo, bién. Si no están de acuerdo, bién. Yo por mi parte sí estoy.

Cuando uno mira las religiones de los indígenas, por ejemplo, las religiones de las distintas tribus de indo-américa o de Africa o del Asia. Puede, dijéramos, evidenciar en forma directa y por sí mismo de que todas esas religiones, en todos esos cultos hay una mezcla de lo sexual con lo místico, es decir, de lo religioso con lo erótico.

Uno se maravilla al ver en la India esa clase de templos o pagodas. Dioses y diosas allí, en posturas de tipo erótico, copulando. Y lo mas interesante es que esas posturas son sagradas en la tierra de los Vedas.

Estan debidamente clasificadas y en una o en otra forma coadyuban maravillosamente con eros, en la erótica. A lo froiliano a o lo meramente, dijéramos, lujurioso, pero coadyuban.

Habían en Creta grandes procesiones, por ejemplo en que las sacerdotizas iban con Phalos enormes de madera sagrada. Entonces el Phalus no era considerado de la forma vulgar como hoy lo hacemos, sino que se les rendía un verdadero culto. También se rendía culto al Yoni, es decir, al órgano sexual femenino

No hay duda de que la lanza aquella con la que se dice que Longinus irió el costado del Cristo, no es sino una viva representación del phalo. No hay duda también de que la copa, caliz o el santo grial, como dicen, por el cual pelearon todos los caballeros de la edad media, cuando salieron para la tierra santa durante la época de las cruzadas eucarísticas; representa al yoni femenino, al eterno femenino.

Por cierto que los caballeros de la edad media andaban buscando ese caliz en que bebió Cristo la ultima cena, simbolo del yoni, es decir, al organo sexual femenino. Jamás lo encontraron es obio.

Pero como recuerdo de aquella época, y de la búsqueda del santo grial, y de la pelea contra los Moros, quedó la copa esta de las olimpiadas, copa que se entrega a los vencedores en los juegos olímpicos, tiene ése origen esa copa. No olviden que representa siempre al yoni,

Así pues, en el terreno de lo suprasexual el caliz y la lanza son sagrados, el esperma es sagrado porque en el esperma está contenida nuestra propia personalidad.

Los alquimistas medievales veían en el esperma al "VITRIOLO", por cierto que esa palabra se descompone así: "Visita Interiore Terram Rectificatum Inveniam Ocultum Lapidum". Visita el interior de nuestra tierra que rectificando encontraras la piedra oculta.

¿Pero, a que piedra se referirían precisamente los alquimistas medievales? A la famosa piedra filosofal, tal piedra hay que fabricarla. Mediante el esperma sagrado y sus transmutaciones es posible lograr la piedra filosofal.

Y no hay duda de que existen formulas para su fabricación. La transmutación de la libido sexual, convertir el esperma en energía es posible cuando se conoce la clave, lo importante es conocer la clave.

Si con el ens-seminis podemos nosotros dar vida a un hijo. Si con el ens-seminis podemos reproducir la especie. Si con el ens-seminis podemos llenar de millones de seres humanos un mundo...

Es cierto y de toda verdad que con el ens-seminis, es decir, con la entidad del semen, podemos darnos vida a sí mismos y convertirnos en verdaderos superhombres en el sentido más completo de la palabra. Ahora bien, lo importante sería lograr la transmutación de la libido sexual.

Mediante la transmutación logramos cerebrizar el semen y seminizar el cerebro. De manera que lo que viene a subir al cerebro no es el esperma porque nos volveríamos locos, sino la energía del esperma, que es diferente.

Se hace necesario seminizar el cerebro, señores, porque es muy sabido por los hombres de ciencia actual, que no todas las áreas del cerebro actualmente están trabajando.

Se sabe hoy en día en Medicina de que solo una mínima parte de nuestro cerebro está actualmente ejerciendo sus funciones. Incuestionablemente tenemos muchas áreas, muchas partes del cerebro INACTIVAS.

Si con el poquito de cerebro que está activo hemos logrado crear cohetes atómicos, que viajan a la Luna, hemos logrado crear la bomba atómica con la que se destruyeron ciudades como Hiroshima y Nagasaki, hemos conseguido nosotros aviones supersónicos que viajan a una velocidad extraordinaria... ¿Qué tal si nosotros regeneráramos el cerebro, si pusiéramos en actividad todas las partes del cerebro?

Si la totalidad de la masa encefálica trabajara, entonces podríamos transformar este mundo, cambiarlo, hacerlo maravilloso. Pero hay que regenerarlo, hay que seminizarlo, cerebrizar el semen y seminizar el cerebro. Hé ahí la clave.

Es posible seminizar el cerebro. Los grandes músicos de antaño, un Beethoven, por ejemplo, un Mozart, un Chopin o un Liszt, fueron hombres que tuvieron el cerebro muy seminizado. Hombres que dieron a su cerebro capacidades extraordinarias, que utilizaron el mayor porcentaje de las áreas cerebrales.

Sin embargo hoy en día la cosa es muy diferente, el cerebro humano se ha DEGENERADO demasiado y no nos damos cuenta de ello. Si estamos en medio de una pachanga contentos, si estamos de acuerdo con la última onda, si estamos en pleno Rock and Roll.

Y de pronto alguien quita el disco y pone la Novena Sinfonía de Beethoven, ¿cómo sé sentirían ustedes? ¿Estamos seguros de que ustedes continuarían en la pachanga? ¿Qué harían ustedes? Claro, ustedes no irían a insultar al señor de la casa, naturalmente no, pero muy decentemente se retirarían, ¿verdad? ¿Por qué?

En la edad media, por ejemplo, cuando el cerebro todavía no se había degenerado tanto como ahora, la cosa era distinta, se bailaba al compás pues, puro valet al compás de la Música Clásica.

En plena comida estaban los músicos haciendo vibrar las mas deliciosas sinfonías. De moda estaba Beethoven y Mozart, Chopin y Liszt. Eso era en la edad media, señores.

Pero ahora no estamos en la edad media. Si ahora nos salen con una musica de esas en plena pachanga, sencillamente nos despedimos y ¡good bye!, Nos vamos, es claro. ¿Por qué? Porque nos aburrimos.

¿Y por qué nos aburrimos? Seamos analíticos, (aquí estamos para analizar). Sencillamente, porque el cerebro está degenerado, ya hay ciertas áreas que ya no pueden apreciar la buena música.

¿Y por qué se ha degenerado el cerebro? Se ha degenerado sencillamente porque nosotros, durante varios siglos, hemos estado extrayendo de nuestro organismo la Entidad del Semen.

No la hemos extraído únicamente para dar vida a nuevas criaturas, no, la hemos extraído porque nos ha gustado, que es un gran placer, eso es todo. Y por eso nos hemos dado gusto en la LUJURIA, en lechos de placer gozando a lo lindo.

Pero el «paganini» ha sido el cerebro; Ese es el que ha tenido que «pagar el plato». Ahora sucede que muchas áreas no están trabajando.

Es posible, sí regenerarlo, pero para regenerarlo hay que transmutar la entidad del semen convertirla en energía, solo así podríamos cerebrizar el semen. Lo que faltaría aquí en esta platica es decir como.

Yo tendré mucho gusto en explicarles un artificio muy singular que los alquimistas medievales enseñaban a sus dicipulos. También lo enseñaron hombres de ciencia moderna.

Como Abraham Squard en Estados Unidos, lo enseñó el Dr. Krum Heller medico coronel de nuestro ejercito glorioso mexicano, lo enseñó también Jung, y lo enseñan las escuelas Asiaticas del tantrismo oriental.

No es una cosecha mía particular, yo la hé aprendido de todos esos sabios y a su vez yo se la comunico a ustedes. No como un articulo de fé o como un dogma inquebrantable, no.

Si ustedes quieren aceptarlo, aceptenlo. Si no lo quieren aceptar no lo acepten. Muchas escuelas lo han aceptado, muchas escuelas lo han rechazado. Cada cual es libre de pensar como quiera. Yo unicamente les doy mi modesta opinion.

El artificio consiste en éso: Conexión del Lingam-Yoni. (Lingam, ya saben ustedes cual es el Lingam, el phalo. Yoni, ya saben que es el útero, el eterno femenino, el órgano sexual de la mujer). Sin la eyaculación de la entidad del semen.

El Dr. Krum Heller decía en latín, (daba en latín la formula) decía: "Inmicium Miembris Virilis in Vaginae Femina sin Eyaculatum Seminis".

Algunos científicos modernos la han aceptado. La sociedad Oneida en Estados Unidos experimentó con esa fórmula, en la sociedad Oneida vean ustedes lo que se hacía:

Entraron unas 25 parejas, hombres y mujeres a trabajar con el sexo. Durante cierto tiempo se les ordenaba copular pero sin la eyaculación de la entidad del semen. Luego se les sometía a estudios clínicos.

Se logró observar: la seminización completa del cerebro, el aumento de hormonas en la sangre, la mejora completa del organismo, la fortificación de la potencialidad sexual, etc. Y muchas enfermedades desaparecieron.

Cuando los científicos resolvían que era necesario que tubiera hijos, daban entonces en la sociedad Oneida también, la libertad para que copularan con eyaculación seminal, entonces se obtenían reproducciones. Así se hicieron muchos experimentos en la sociedad Oneida.

En todo caso, lo interesante de éste fino artificio, que constituye el secretum secretorum de los alquimistas medievales, consiste en que nunca llagan a degenerarse las glándulas sexuales.

Ustedes saben muy bien que cuando las glándulas sexuales se degeneran, se degenera también la hipofisis y todas las glándulas de secreción interna. Todo el nervioso líquido pasa por procesos de degeneración, entonces viene la decrepitud y la muerte.

¿Por qué existe la vejez? Sencillamente porque las glándulas sexuales entran en decrepitud, al entrar en decrepitud, entran en decrepitud todas las glándulas endócrinas, y entonces se procesa la cuestión aquella de la decrepitud y vejez.

Pero si hubiera un sistema que permitiera que las glándulas sexuales no se degeneraran, no entrarán en decrepitud, podría conservarse todo el sistema nervioso líquido en perfecta actividad, y entonces no habría decrepitud ni vejez, eso es obvio.

Ahora bien, por medio de este fino artificio: "Conección del lingam-Yoni sin eyaculación del ens-semenis", como dicen los médicos famosos, Krumm Heller y Brauns. Es posible entonces conservar las glándulas sexuales activas durante toda la vida.

Esto significa que un hombre que practicara con tal sistema llegaría a la edad de 90 y 100 años todavía con capacidad para copular y para gozar libremente del placer sexual, que no es un pecado, que no es un tabú, que no debe ser un motivo de vergüenza o de dicimulo, etc. Sino, un derecho legítimo del hombre.

Normalmente uno, despues de la copula se siente con cierto asco, pero si uno no eyacula la entidad del semen, despues de la copula le quedan ganas de repetirla un millon de veces, se siente dichoso, feliz, goza sin devilitarse jamás.

Transmutación es la clave, cambiar el esperma, modificarlo en energía. Hé ahí lo fundamental. Ha llegado pues, la hora de comprender todo esto a fondo, integralmente.

Si un hombre se propusiera cumplir con esa fórmula tan sencilla, con ese artificio que nos enseñara Brauns, que nos enseñara Krumm Heller y que nos enseñaran los alquimistas medievales. Podría decirles a ustedes con gran énfasis y absoluta seguridad; que éste hombre a la larga se transformaría en un superhombre.

Todos necesitamos, sentimos la necesidad de cambiar, de convertirnos en algo diferente. Esto es si no somos reaccionarios, porque el conservador y retardatario no desea cambiar.

Pero cuando uno es revolucionario de verdad, uno quiere ser distinto, uno quiere cambiar fundamentalmente, transformarse en algo distinto convertirse en un superhombre, hacer de la doctrina de Nitche una realidad.

Es posible cambiar mediante la transmutación sexual. La fuerza sexual nos puso sobre el tapate de la existencia y eso no me lo pueden ustedes negar. Nosotros existimos, vivimos, gracias a que tuvimos un padre, gracias a que tuvimos una madre.

En última síntesis, la raíz de nuestra propia vida es la copula de un hombre y de una mujer. Ahora bien, si la fuerza sexual, si la energía del sexo tuvo poder para ponernos sobre el tapete de la existencia, es obvio que es la unica que tiene autoridad de verdad para transformarnos radicalmente.

En el mundo hay muchas ideologías, en el mundo hay muchas creencias y cada cual es libre de creer en lo que le dé la gana pero la ÚNICA fuerza que tiene autoridad para transformarnos, fue la que nos creó, la que nos puso sobre el tapete de la existencia, me refiero en forma enfática a la Fuerza Sexual.

Aprender a manejar esa Energía maravillosa del Sexo significa hacerse amo de la Creación, cuando el Esperma Sagrado se TRANSFORMA en energía, se provocan cambios psico-somáticos extraordinarios.

Bien sabemos nosotros lo que son esos vasos hormonales de nuestras gónadas, como trabajan, como pasan las hormonas de vaso en vaso, como por ultimo a lo largo de los cordones espermaticos llega hasta la Próstata.

Bien sabemos lo valiosa que es la Próstata, ahí se producen las más grandes transformaciones de la Entidad del Semen. Y las hormonas, por último, entran en el torrente sanguíneo.

Las hormonas han sido estudiadas por nuestros hombres de ciencia, son maravillosas. Las hormonas sexuales, por ejemplo, entrando en el torrente sanguíneo, realizan prodigios.

Cuando tocan a las glándulas endocrinas, sea a la Tiroides, sea a las Paratiroides, sea a los Riñones suplementarios o la Timo, etc. Las estimulan, hacen que esos pequeños micro-laboratorios produzcan más hormonas.

Y esas hormonas, producidas por todas las glándulas en general, enriquecen el torrente sanguíneo en forma extraordinaria. Entonces desaparecen las dolencias, desaparecen las enfermedades.

Desgraciadamente hoy por hoy, el Esperma que es preparado por las gónadas y que luego sube o asciende hasta la Próstata, es desgraciadamente despilfarrado.

Ni siquiera se les deja descomponer a los famosos zoospermos en hormonas, cuando ya se les envía fuera del organismo, cuando se les arroja. Muchas veces ni siquiera alcanza a ascender dentro de los testiculos hasta la Próstata, la entidad del semen, cuando ya es ELIMINADA.

En cuanto a los masturbadores. ¿Que diremos? Bien saben ustedes lo que es el vicio de la masturbación. Cuando alguien se masturba, indubitadamente está cometiendo un crimen contra natura.

Después de que se há eyaculado la Entidad del Semen, queda cierto movimiento peristáltico en el Phalo, y esto lo sabe cualquier hombre. Con tal movimiento siempre el phalus recoge del útero de la mujer la energia que necesita para alimentar al cerebro.

Pero durante la masturbación la cosa es distinta, el phalus lo único que recoge con el movimiento peristáltico es aire frío que va al cerebro, así se agotan muchas facultades cerebrales.

Innumerables sujetos han ido al manicomio por el vicio de la masturbación. Un cerebro lleno de aire es un cerebro estúpido en un ciento por ciento. Así que es condenable ese vicio totalmente.

Amigos, damas: pensemos en todo esto. Es bueno que tratemos de regenerarnos, es bueno que aprendamos a amar, es bueno que nosotros, todos, comprendamos la necesidad de saber vivir en el hogar.

No hay nada más bello que el matrimonio, no hay nada más bello que el amor; desgraciadamente, somos nosotros los que estamos dañando el encanto del hogar.

En Rusia, ya los jóvenes no quieren casarse. ¿Para qué? (dicen), tienen razón. ¿Para que se les someta a tantos reglamentos, a tanta mecanicidad? ¿Para que se les quite sus hijos y se les lleve lejos del hogar? ¿Para que se les someta a distintos experimentos científicos?

En esas condiciones tienen razón los jóvenes rusos, en no querer casarse; están desilusionados y con justa razón. El gobierno ruso se encuentra ante ese gran problema.

Digo que, en verdad, es necesario saber respetar el amor, digo que, en verdad, es necesario saber respetar el hogar, saber criar los hijos, saberlos educar.

Amigos: es necesario aprovechar esa energía creadora, maravillosa, del sexo, esa energía fluye desde el núcleo de cada átomo, desde el núcleo de nuestro sistema solar y desde el núcleo de cada galaxia del espacio estrellado.

El amor, en sí mismo, fue siempre respetado; nunca, jamás, la vieja humanidad había caído en un estado de degeneración sexual como el de estos tiempos. Hay países donde ya el 90% u 85% de sus habitantes son homosexuales y lesbianas.

No quiero citar tales países, porque en modo alguno debemos herir a ninguna persona, organización, o nación; pero así está de degenerada la humanidad por estos tiempos. Incuestionablemente, el homosexualismo y el lesbianismo se deben precisamente al abuso sexual.

Las gentes ya involucionadas del antiguo continente Mu, cuando querían crear, se unían sexualmente, más nunca cuando no querían crear, me refiero a la gente que ya había involucionado, porque las gentes regeneradas de la mitad de la Lemuria, en épocas en que la humanidad no había salido del estado paradisiaco, no eyaculaban como ya dije el ens seminis, y cuando se unían para crear, lo hacían en forma mística y trascendental.

Nosotros, las gentes de esta época, hemos involucionado demasiado; ahora el sexo se ha convertido en juego, en deporte. En París, se nos ha dicho que hay gentes fornicando, copulando en plenos parques (las autoridades de París nada dicen sobre eso)

Así que por todas partes abunda hoy en día la degeneración. Nosotros debemos tratar de buscar el camino de la regeneración, debemos amar intensamente a la mujer, debemos ver en ella un poema milagroso de las "Mil y Una Noches", debemos escanciar el vino de la sabiduría, si es que queremos vivir rectamente.

Hasta aquí mi platica de esta tarde señores. ;He dicho! Si alguno de ustedes desea hacer preguntas puede hacerlas con la mas entera libertad.

Paz inverencial.

R-Pues, la pareja, hombre y mujer cuando están devidamente acoplados pues sienten el mismo placer. Sé, a veces que, por ejemplo, los hombres que están, han devilitado demasiado a las potencias sexuales debido al abuso, y no logran satisfacer sexualmente a la mujer.

Porque la mujer, para que pueda llegar a un orgasmo fisiologico necesita que el varón sea lo suficientemente fuerte como para sostenerse durante el coito, en forma continua, hasta que ella logre pues, tal orgasmo.

Pero cuando se há devilitado demaciado la potencia sexual en el hombre, eyacula antes de que la mujer pueda satisfacerse, esto es...